## Erzähl-Tanz-Theater

## Kinder lassen sich verzaubern

IMMENSTAAD (sz) - Vorhang auf für große und kleine Menschen: Rund 80 Kinder haben gestern mit ihren Eltern im Immenstaader Bürgersaal das Erzähl-Tanz-Theater "Die Wasserfee" mit der Tänzerin und Schauspielerin "BinahMo" besucht.

Dabei hatten die Kinder die Möglichkeit, sich mit Helden, sowie mit Gut und Böse zu identifizieren. Bei dem Spiel- und Tanztheater für die Jungs und Mädchen ab drei Jahren stehen der Spaß und die Freude an tänzerischem, spielerischem, mimischem und gestalterischem Ausdruck im Vordergrund. Und die Kinder hatten trotz des Umzugs in den Bürgersaal – bei trockenem Wetter hätte die Aufführung im Strandbad "Aquastaad" stattgefunden – ihren Spaß an diesem interaktiven Mitmachtheater.



"Die Hände zum Himmel" – beim Mitmachtheater "Die Wasserfee" für Kinder ab drei Jahren ist das Publikum gefordert. Foto: Andy Heinrich